
みんなで語ろ会報告書 

 

● 開 催 日 時 ： 平成２９年９月１３日（水）（１９時００分～２０時３０分） 

● 開 催 場 所 ： 魚見校区公民館 

● 参 加 者 数 ： 【市 民】１７人【市職員】市長ほか１４人【総 計】３２人 

 

○ 会 次 第 

 

○ 意見交換の内容 

【市民】 

  尾掛集落は高齢化が進んでいて、集落内の草払いに防犯組合の方達の手伝いをいただいている

が、その方達に飲み物等を提供したいが予算がない。市で補助できないか。 

＜環境政策課長＞ 

  環境衛生協力会という組織があり、この環境衛生協力会が行った環境整備等に対しては限度額

が上限３万円補助をする制度がある。今回の内容が対象となるがはっきり言えないが、環境政策

課にお問い合わせいただければ回答する。 

 

【市民】 

  尾掛の海岸道路が夜になると暗くて怖いので街灯をつけて欲しい。 

＜総務部長＞ 

  集落と集落の間のところについては市の方で設置をしているので、状況を確認して検討する。 

 

【市民】 

  現在、なのはな団地に住んでいる。災害が起きた時の避難場所が魚見岳になっているが、さく

ら荘のあたりに魚見岳に登る階段が薮になっているのでどうにかして欲しい。 

  また、車の往来が増えているので広い道路にするように検討して欲しい。 

＜建設部長＞ 

  個人の敷地も含んでおり勝手に切るわけにはいかない。地域の方と話をしながら対応したい。

道路については、あの辺りは土地が低く水はけが悪い。道路を１本通すと排水が遮断されるよう

な状況であるため今は難しいが、現地を確認して検討する。 

 

 

 

１ 開会  

２ 市長あいさつ 

３ 市職員自己紹介 

４ 意見交換 

５ 地域代表あいさつ 

６ 閉会 



【市民】 

  指宿市公共施設等総合管理計画の概要版の説明をして欲しい。 

＜総務部長＞ 

 この計画にある公共施設が 144 施設あります。老朽化しており、全て新しくすると維持管理含

めて 1,600億円くらいかかる試算が出ましたので、今後 40年間に指宿市が持っている公共施設を

10 年スパンで計画を立てながら約 30 パーセント維持管理費を削減していきましょうというのが

この計画です。 

その計画の中で、各施設の在り方を検討して維持管理費をできるだけ抑えるための計画になっ

ている。 

 

【市民】 

  市営住宅に入っている方でルールを無視して猫を飼っていて糞が散乱している。ごみも積みあ

がっている。なぜこういう方を入居させているのか経緯を教えて欲しい。 

＜総務部長＞ 

  今回の方については、退去命令の通知を出しているが結果がでないため、裁判中で最近結審し

た。もうしばらく待っていただければ解決の方向に行くと思う。経緯については、裁判中という

こともあるため、この場では申し上げられない。 

 

【市民】 

  ゴミ出しについて、指定日の前日の夕方に出す方がいるが、多めにみていいか。 

＜市長＞ 

  ルールを守っているのであれば指導はできない。 

 

【市民】 

 指宿では、高校駅伝、中学校駅伝が開催されるが、中継所の選手控え所のスペースが確保され

ていない。道路以外の場所に，少しでいいので整地をしてほしい。安全に，確実に実施するため

の方策をもっと考えてほしい。市民会館付近の歩道を整備してほしい。 

＜教育部長＞ 

  中継所の件については、教育委員会と議論を重ねて検討していきたい。 

 

【市民】 

  コミュニティ助成事業を活用して公民館建設をしたい。申請をしているがなかなか認可されな

い。 

＜総務部参与＞ 

  公民館建設については、県で何枠というふうに決められている。市としては積極的に働きかけ

をしたい。 

  

 

 

 



【市民】 

  魚見港の船着場が地震の影響でクラックが入っているので県に依頼して欲しい。尾掛の畑かん

の道路が狭くてトラックが側溝に落ちてしまう。 

＜産業振興部長・農政部長＞ 

  現地を確認させていただきたい。 

  

【市民】 

  若い人たちにボランティア精神が身につくような人材育成の場が欲しい。 

＜総務部参与＞ 

  現在、市民協働課で地域育成講座等の人材育成を行っている。今後、より具体的に地域おこし

のための活動ができないか担当課に繋いでおく。また、地域おこし協力隊というものがあり、活

動しているので、市役所内でも連携していきたい。 

 

【市民】 

  畑かんの排水について、道路が冠水することがある。その対策として吹越に排水を流すという

計画はどうなったか。 

＜農政部長＞ 

  事業が平成 27 年から始まり平成 33 年までの計画です。段階的に進めておりますので、もうし

ばらく待っていただきたい。 

 

【市民】 

  給水栓の取り替えを行うと聞いていたが現在どうなっているか。 

＜農政部長＞ 

  県の南薩畑かん事業の一部で 10年計画となっている。回ってくるまでに時間はかかるが少しず

つ進んでいる。 

 

【市民】 

  市民会館は市の管理ではないのか。古くなっているが、今後どうなるか教えていただきたい。 

＜教育部長＞ 

  現在、指定管理者制度でいぶすきスポーツクラブに管理してもらっている。老朽化が進む中で、

なのはな館の敷地内に建替えるという案が出ているので、今後協議していく。 

 

  

 

 

 


